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本报讯（郑报全媒体记者 刘俊礼 张昕）
昨日，省委常委、市委书记马懿带领市直
有关部门负责同志调研航空港实验区脱
贫攻坚、安置房和重点项目建设工作，强
调航空港实验区要牢固树立新发展理念
和以人民为中心的发展思想，进一步增强
责任感、使命感、紧迫感，提高站位，勇于
担当，强化支撑，在郑州国家中心城市建
设进程中更好地发挥引领带动作用。

马健、李喜安、史占勇等参加调研。
在八千乡李久昌村，马懿走进贫困户

李凤岭、李建甫家中，认真察看住房生活
情况，详细询问家庭成员就业、帮扶措施
落实等情况，勉励他们坚定信心，生活一

定会越来越好。他强调，要深入贯彻落实
习近平总书记在河南代表团和重庆调研
时的重要讲话精神，着力解决“两不愁三
保障”的突出问题，结合乡村振兴战略实
施不断巩固提升脱贫成果，不获全胜，决
不收兵。

马懿十分关心动迁群众的安置工作，
他来到河东第八安置区，实地查看房屋的
规划设计和建设质量，详细了解工作进展
情况。他指出，安置房建设和回迁工作事
关群众切身利益，要坚持标准、保证品质，
加快完善相关配套设施，让动迁群众早日
住进新居。

马懿还察看了恒大新能源产业项目

和华锐光电第五代薄膜晶体管液晶显示
器件项目推进情况。恒大新能源产业项
目于今年 2月 25日签约，预计总投资 660
亿元，目前正在稳步推进。华锐光电项目
总投资 55亿元，计划 2020年 5月投产，主
要生产6寸以下智能终端和车载前装及后
装产品，有望带动形成总产值 400亿元以
上的光电显示产业集群。马懿详细听取
项目介绍，现场协调解决推进中的问题，
鼓励企业坚定投资信心，加大投资力度，
加快项目进度，争取早建成早投产。他叮
嘱相关负责人，要加强统筹、跟踪服务，为
项目建设和企业发展营造更好环境。

在调研中，马懿指出，航空港实验区

是对外开放的重要载体和平台，也是推动
产业升级、转型发展的先行区，要切实增
强责任感、使命感、紧迫感，清醒认识自身
在发展大局中的特殊地位和作用，始终坚
持新发展理念和以人民为中心的发展思
想，围绕建设国际航空物流中心、以航空经
济为引领的现代产业基地、内陆地区对外
开放重要门户、现代航空都市和中原经济
区核心增长极的战略定位，不断巩固现有
优势、争创新的优势，在推进三大攻坚战、
现代产业体系构建、新型城镇化、开放创
新、生态建设、体制机制创新等方面努力走
在全市前列，发挥好引领带动作用，为建设
郑州国家中心城市勇挑重担、多作贡献。

马懿在航空港实验区调研脱贫攻坚及安置房和重点项目建设时强调

提高站位 勇于担当 强化支撑
在建设国家中心城市中
发挥好引领带动作用

本报讯（郑报全媒体记者 袁帅）昨
日，市人大常委会主任胡荃带领部分常
委会组成人员和市人大代表，视察我市
防汛和“四水同治”工作情况。市人大常
委会副主任王福松参加视察。

视察组一行先后来到尖岗水库、五
星水库、双洎河东方红渠首、南水北调防
洪影响处理工程荥阳段魏寨沟和牛口峪
引黄工程施工现场，对我市防汛工作准
备情况和“四水同治”工作推进情况进行
实地察看和专题调研。

据了解，根据全市防汛工作重点，按
照全省统一部署，我市调整了防汛抗旱指
挥部成员，进一步完善防汛抗旱行政首长
负责制，整合相关应急救援力量，有针对
性地开展演练，提升应急救援及保障能
力。修订完善相关方案预案，持续开展对
河道堤防险工险段、水闸、水库、排涝工程、

在建防洪工程、水文设施、通信设施，特别
是对小型水库、山洪灾害的防洪安全重点
进行分类督察抽查，及早消除各类安全隐
患，补齐防洪工程短板，提升防洪能力，确
保安全度汛。

按照全省“四水同治”动员大会精
神，我市迅速行动，全面开展“四水同
治”工作，出台《郑州市关于坚持“四水
同治”加快推进新时代水利现代化的
实施意见》，明确治水奋斗目标，要求
大力推进水生态系统建设，开展重点
河湖综合治理，加快水系连通工程建
设，构建“外部大连通、内部大循环”的
现代化水系网络。按照工作方案，今年，
贾鲁河综合治理生态修复工程蓝线工程
基本完工，牛口峪引黄、环城生态水系、
石佛沉砂池至郑州西区生态供水等三大
水源工程主体基本建成。

三大水源工程主体
预计今年基本建成

本报讯（郑报全媒体记者 张影） 6
月 4日~5日，中国国际经济交流中心调
研组一行来郑，调研我市“稳就业、收入
不减”工作开展情况，并召开座谈会。市
委常委、副市长谷保中陪同调研。

据了解，近年来，我市坚持就业优先
战略和更加积极的就业政策，促进创新
创业带动就业，不断拓展就业新空间，确
保就业形势的持续稳定。截至今年5月
底，全市完成新增城镇就业 57860人，占
全年 11万人目标任务的 52.6%，其中失
业人员再就业 14928人、帮助就业困难
人员实现就业2451人。

座谈会上，在听取关于当前“稳就

业、收入不减”，以及在人力资源配置等
方面的工作汇报，调研组对我市在经济
运行、产业发展、稳定就业收入等方面取
得的成绩给予充分肯定，并就重点问题
进行了深入交流，提出意见建议。

谷保中表示，我市将以此次调研为
契机，进一步理清发展思路、创新工作方
法、狠抓工作落实，持之以恒做好“稳就
业、收入不减”工作，努力实现经济高质
量发展。

在郑期间，调研组一行先后来到河
南四方达超硬材料股份有限公司、海马汽
车有限公司、郑州明泰实业有限公司等企
业进行实地走访，详细了解相关情况。

全市新增城镇就业
全年目标完成过半

本报讯（郑报全媒体记者 覃岩峰
王治）一年一度的高考即将开始。昨日，
市委副书记、市长王新伟带队检查高考备
考组考工作，要求以严之又严、细之又细、实
之又实的作风为高考保驾护航，着力为广大
考生营造安全、安静、安心的考试环境。

副市长马义中参加检查。
王新伟一行先后来到郑州十九中、市

招办、郑州一中，走进校园考务办公室、视
频监控室，全面了解考点考前准备、考场
秩序管理等情况；在国家教育考试郑州指
挥中心，他现场视频连线郑州十一中考
点、新密市考试指挥中心，详细询问考场
设置、考务培训、监控系统、考点周边环
境整治等情况。王新伟指出，高考事关
千家万户、事关考生切身利益、事关社会
公平正义，全体考务工作人员要抓实抓
细关键环节，严格落实考务制度，努力为
考生提供暖心服务，确保备考组考工作万

无一失，实现高考全程、全员、全方位安全
有序。

王新伟要求，各级各部门要坚持综合
施策，人防技防并重，对监考教师培训、试
卷保密、考风考纪、标准化考点设备维护
等环节进行重点督查，发现问题立即整
改。要扎实开展综合治理，通过涉考网络
环境整治、打击销售作弊器材、净化考点
周边环境、打击替考作弊等专项行动，多
管齐下净化考试环境，切实维护高考公平
公正。要严格加强考场管理，实施无声入
场和身份验证，实施统一文具，实施监考
轮换，实施人文关怀，让考生在安全安静
的环境中安心考试。要压实工作责任，紧
盯每一个环节、落实每一项措施、明晰每
个人员职责，着力把高考相关政策、考务
管理细则、违纪舞弊处理等规章制度宣传
好、落实好，以严谨细致的工作确保高考
安全有序顺利进行。

市领导带队检查高考备考组考工作

着力为考生营造安全
安静安心的考试环境

本报讯（郑报全媒体记者 聂春洁）
记者昨日从省交通运输厅获悉，根据我省
的最新部署，全省高速公路省界收费站年
内将全部取消，实现不停车快捷收费。

据介绍，我省是全国重要的现代综合
交通枢纽和物流中心，高速公路通车里
程、收费站改造数量均居全国前列，省界
站数量全国第二，ETC发行任务全国第
四。此次改造需要拆除 30个省界收费站
并进行土建改造，同时还涉及省级联网收
费清分结算和运营管理系统、68个路段分
中心、404个收费站软硬件设施改造，1954
条车道改造，1146套ETC门架系统建设，
以及全网数据传输节点、网络安全系统建

设等，工程总投资达到43亿元。
在ETC推广方面，截至5月底，我省已

安装ETC车辆478万辆，而预计到今年底，
我省汽车保有量将达1513万辆，按80%的
安装率测算，我省应安装 ETC车辆高达
1210万辆，预计年底前我省ETC发行任务
为732万辆。

省交通运输厅相关负责人表示，为确保
打赢取消省界收费站攻坚战，省政府成立了
工作领导小组，省交通运输厅成立了工作指挥
部，设立了8个专项工作组和13个具体工作小
组，抽调有关单位业务骨干和专业技术人员百
余人参与，组成了一支突击队，确保按时保
质完成取消高速公路省界收费站任务。

我省年内取消高速公路省界收费站


